

Bloque empresarial para crecer 5.3% (El Financiero 10/12/10)

Bloque empresarial para crecer 5.3% (El Financiero 10/12/10) Isabel Becerril Viernes, 10 de diciembre de 2010

- Necesario, disminuir las tasas de interés: Claudio X. González.
- Bajarla en un punto porcentual generarían ahorros por 15 mil mdp.
- El subejercicio en 2010 suma menos de 2 mil mdp: Meade.

Urge perfeccionar el marco fiscal: Barclays El sector empresarial formó un bloque para mantener en 2011 un repunte de 5.3 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y desterrar los crecimientos mediocres que han caracterizado por décadas al país, pero demandó el apoyo de las autoridades para bajar las tasas de interés, lograr el uso correcto y en tiempo del gasto público y una mayor derrama crediticia. Durante una reunión con los subsecretarios de Hacienda, José Antonio Meade Kuribreña, y de Ingresos, José Antonio González Anaya, los líderes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) manifestaron su desacuerdo con la tasa de 3.5 a 4 por ciento del PIB prevista para 2011. Plantearon la urgencia de ganar más participación en el mercado de Estados Unidos y "arrancar corriendo el 2011". Según los empresarios, la reunión semanal de la comisión ejecutiva del CCE fue una tormenta de ideas. Los funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) señalaron que el tema de baja en tasas de interés es una decisión que le corresponde al Banco de México; que la meta de crecimiento económico para 2011 ya está perfilada en el presupuesto aprobado, y que el ejercicio del gasto público es correcto, ordenado y conforme a calendario. Meade Kuribreña aseguró que el subejercicio no subsanado o en rezago este año suma menos de dos mil millones de pesos, "el menor que hemos tenido, y ello contribuyó a tener una economía que está funcionando de manera muy adecuada". Los representantes del CCE, Coparmex, Concanaco y CMHN coincidieron que en 2011 habrá empleo e inversión privada suficiente sólo si la nación no regresa a un crecimiento mediocre de 3.5 o 4 por ciento, y se mantiene el 5.2, 5.3 o 5.4 por ciento con que se cerrará 2010. Estímulo Claudio X. González, presidente del Comité de Estrategia del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN), dijo que se logrará un avance del PIB de 5 por ciento "si todos hacemos bien la chamba, el gobierno, la IP, el sector financiero, los consumidores y el comercio exterior, que debe seguir creciendo el año que entra". Aclaró que es necesario que en el país disminuyan las tasas de interés, "máxime que sentimos que la inflación el año que entra irá para abajo", y que utilicemos muy bien los recursos dentro del presupuesto, incluido el de Pemex. Explicó que el mayor estímulo que puede tener un empresario es que la economía crezca, pues ayuda a invertir y generar más empleos. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), expuso que disminuir la tasa de referencia en 1 punto porcentual automáticamente reduciría los costos y se generarían ahorros por más de 15 mil millones de pesos. Además se provocaría un impacto positivo en el crédito, el país estaría en la tendencia mundial de reducción de réditos y sería lo más prudente para reactivar la economía, abundó. Mario Sánchez Ruiz, líder del CCE, comentó que los subsecretarios de la SHCP se comprometieron a que no habrá retraso en las asignaciones presupuestales para estados y municipios, y así ya no habrá pretextos para frenar la obra pública. Jorge Dávila Flores, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), dijo que sí hay subejercicio en el gasto público, porque su aplicación arrancó tarde y se acentuó en la segunda parte del año. Pidió evitar esta situación en 2011, para que no se desacelere el proceso económico.